
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

最近パン屋さんの

チラシを作成させて 

いただきました！インターネット社会が進んで、

パン屋さんの宣伝も SNS やホームページなど

を使うことが多くなっているかと思います。確か

に私自身も行きたいパン屋さんがあると、イン

ターネットで検索することが多いのですが、紙

に印刷されたチラシに美味しそうなパンの写真

が載っているとついつい読みたくなります。こ

のチラシをきっかけにパン屋さんに行かれる方

がいたらうれしいなと思います！（三宅 響子） 

事務所にお越しいただいた方はご存じかもしれませんが、河原事務所には

仕事をする「事務所」と、会議やご来客対応をする「会議室」がございます。 

2020 年に「事務所」をフリーアドレス化してから、

早くも 2 年が経ち、今回は「会議室」を模様替えし

ました。少し広すぎた空間をパネルで仕切り、仕

事をできるスペース、zoom ができるスペースを用

意しています。働き方が多様化していくなか、河

原事務所でも色んな受け入れ方、働き方を追求

していきたいと思っています。 (喜多 泰友) 

今月のメニュー 

１．座談会のご報告 

２．模様替えの 

お知らせ 

３．チラシのご紹介 
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第 160 号 

夏対策座談会を開催しました！ 

 チラシのご紹介 

２０２３年６月１３日（火）１６時より当事務所会議室にて、ベーカリー座談会を開催い

たしました！今回のテーマは「夏対策」についてです。夏対策としてまず挙げられた

のは夏限定の商品で、“辛い物”や“さっぱり”といった商品を考えられているそうで

す。夏野菜を使った商品や、パンを冷凍して“アイスパン”として販売するお店もあ

り、暑い時期だからこそ食べたいと思う商品を趣向を凝らして考えられていてとても

勉強になりました。また、常連のお客様が食パンやバケットなど“毎日食べるパン”を

買いに暑さに関係なくお店に来てくれるというお話もあり、常連さんを増やすことが 

大切だと改めて感じます。夏休みに“こどもパン

教室”を開催されるというお話もありました！参

加者の方々から出された議題では、今回の小麦

の値上げに伴う商品の値上げについてや、

paypay など電子マネーの現状についてが挙が

りました。値上げについては検討中の方や、値

上げしても他に価格を抑えた商品を増やすとい

う方もいらっしゃいました。少人数での開催とな

りましたが、一人一人の方とゆっくりお話しでき、

とても貴重な時間となりました。 (森 みどり) 

 

 模様替えをしました 


